

Lass jubeln alle Bäume des Waldes



Ökumenischer Tag der Schöpfung

Andacht und Gesprächsabend "Umweltschutz im Kirchgemeindealltag"

Anlässlich des Ökumenischen Tages der Schöpfung gibt Friedemann Lemke (Ökologiebeauftragter im Kirchenbezirk Freiberg und Mitglied der Kirchgemeinde Halsbrücke) Auskunft über die Erfahrungen mit der Einführung und Umsetzung des kirchlichen Umweltschutzsiegels "Grüner Hahn" in Niederschöna-Oberschaar, die auf das Jahr 2012 zurückgeht.

Freitag, 13.9. - Pfarrhaus Zethau
19 Uhr - Andacht
19.30 Uhr - Vortrag und Gespräch